



CONDADO DE ORANGE

Residuos y Reciclaje de OC

Nuestra Comunidad. Nuestro Compromiso.

Thomas D. Koutroulis, Director
601 N. Ross Street, 5th Floor
Santa Ana, CA 92701

www.oclandfills.com
Teléfono: (714) 834-4000
Fax: (714) 834-4183

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA
13 de enero de 2026

Contacto: Fran Bangert / (714) 461-1182
Francine.Bangert@ocwr.ocgov.com

RESIDUOS Y RECICLAJE DEL CONDADO DE ORANGE SE ASOCIA CON AGROMIN PARA EXPANDIR EL PROGRAMA DE COMPOST Y MANTILLO

La colaboración proporciona compost orgánico certificado y mantillo para el mercado agrícola

Condado de Orange, CA (13 de enero de 2026) – Residuos y Reciclaje del Condado de Orange (OCWR, OC Waste & Recycling) se ha asociado con Agromin Corporation, el mayor reciclador de productos orgánicos de California y un fabricante líder de productos de suelo ecológicos, para expandir la distribución de compost y mantillo del condado a clientes a granel en todo el sur de California. Esta colaboración estratégica traerá compost y mantillo de alta calidad producidos localmente a granjas, paisajistas, jurisdicciones y otros usuarios a gran escala en toda la región.

El programa da nueva vida a los residuos verdes recogidos en la acera transformándolos en compost y mantillo ricos en nutrientes. En lugar de ser enterrado en vertederos, este material orgánico ahora se recicla para ayudar a construir un suelo más saludable, apoyar la agricultura sostenible y reducir las emisiones de gases de efecto invernadero, cerrando el ciclo de reciclaje y creando valor ambiental y económico.

“Los residentes que participan en el reciclaje de productos orgánicos están apoyando la meta del estado de desviar desechos orgánicos de los vertederos conforme al Proyecto de Ley aprobado por el Senado (SB, Senate Bill) 1383, pero más que eso, están facilitando un cambio en la industria de desechos y reciclaje”, dijo Tom Koutroulis, director de Residuos y Reciclaje del Condado de Orange. “Nuestra asociación con Agromin es un ejemplo perfecto de cómo el gobierno local y la industria privada pueden trabajar juntos para expandir nuestro programa de reciclaje de productos orgánicos y la distribución de productos. El material orgánico que anteriormente habría sido enterrado en nuestros vertederos ahora se está

transformando para convertirse en parte de proyectos residenciales y públicos de paisajismo en toda la zona”.

“Agromin se enorgullece de asociarse con el Condado de Orange para llevar compost y mantillo ricos en nutrientes a granjas y paisajes de toda la región”, dijo Bill Camarillo, director ejecutivo de Agromin. “Esta asociación es una opción natural: Agromin es un nombre reconocido en las industrias agrícola y orgánica y aportamos el conocimiento, la experiencia y los recursos necesarios para ayudar a que Residuos y Reciclaje del Condado de Orange alcance un mercado más grande. Juntos, estamos apoyando un suelo sano, una agricultura sostenible y un medio ambiente más limpio”.

El compost de OCWR está oficialmente incluido en OMRI Listed® por el Instituto de Revisión de Materiales Orgánicos (Organic Materials Review Institute), lo que confirma que está permitido su uso en cumplimiento con el Programa Orgánico Nacional del Departamento de Agricultura de EE. UU. (USDA, Department of Agriculture). Además, los productos de compost están licenciados por el Departamento de Alimentación y Agricultura de California (CDFA, California Department of Food and Agriculture), lo que marca un hito significativo en el compromiso del departamento de producir compost y mantillo sustentables y de alta calidad para uso agrícola y paisajístico. Fabricado en las instalaciones de compostaje de OCWR en Brea, Irvine y San Juan Capistrano, el OMRI Listing certifica que el compost de OCWR cumple con los rigurosos estándares de calidad requeridos para su uso en la agricultura orgánica certificada.

El compost de OCWR también cuenta con la certificación del sello de garantía de pruebas (STA, Seal of Testing Assurance) del Consejo de Compostaje de los Estados Unidos (U.S. Composting Council), lo que significa el cumplimiento de las regulaciones de la Agencia de Protección Ambiental de los Estados Unidos (U.S. Environmental Protection Agency) y la adhesión a estrictos protocolos de prueba. Esta certificación verifica que el compost se somete a pruebas regulares, mejora la confianza del cliente en la selección y utilización del compost y apoya la salud del suelo a través de nutrientes esenciales, microbios beneficiosos, mayor retención de agua y reducción de la erosión.

Agromin Corporation, con sede en Oxnard, identificará y conectará a clientes a gran escala, que incluye granjas, parques, mezcladoras de suelo y operaciones municipales de jardinería, con material de alta calidad.

Esta iniciativa se alinea con las metas estatales de reducción de desechos orgánicos establecidas por el Proyecto de Ley del Senado 1383 y apoya prácticas de manejo sostenible de tierras en los sectores público y privado.

Para obtener más información sobre los programas de compostaje de Residuos y Reciclaje del Condado de Orange, visite www.OCLandfills.com/compost. Para obtener más información sobre el programa de la asociación de la jurisdicción de Agromin, visite www.agromin.com/brokering-solutions.

Residuos y Reciclaje del Condado de Orange (OCWR) OCWR satisface las necesidades de eliminación de desechos sólidos del condado mediante la recuperación de recursos, la operación de vertederos públicos, la protección del medio ambiente local, la inversión en empresas de energía renovable y la promoción del reciclaje para garantizar una comunidad segura y saludable para las generaciones actuales y futuras. El departamento administra uno de los principales sistemas de eliminación de desechos sólidos del país y tres zonas verdes de compost, y todas asisten a residentes y negocios en las 34 ciudades y sus áreas no incorporadas del condado. Los tres vertederos activos de OCWR y los sitios de compostaje reflejan la ingeniería ambiental en su máxima expresión.

Para obtener más información sobre nuestro programa de compost y mantillo, visite nuestro sitio web: OCLandfills.com/compost.

Agromin

Agromin, con sede en Oxnard, California, es el reciclador de productos orgánicos más grande del estado. Fabrica productos de suelo para agricultores, entidades gubernamentales, paisajistas y jardineros y sirve a más de 200 comunidades de California. Agromin procesa anualmente más de 1 millón de toneladas de material orgánico en más de 300 productos de suelo ecológicos. Los resultados son plantas y jardines más vigorosos y saludables, y respecto a la conservación, la oportunidad de cerrar el ciclo de reciclaje, lo que permite más espacio en los vertederos y reduce las emisiones de gases de efecto invernadero. Agromin es

un ganador del premio al Desarrollador de compostaje del año del Consejo de los Estados Unidos. Para obtener más información, visite www.agromin.com.

#